

Une vélo route pour la Lozère

Sécurité. L'association Deux pieds, deux roues interpelle les élus en pédalant.

Douze jours de vélo et 640 kilomètres plus tard, les membres de l'association Deux pieds, deux roues sont arrivés à destination, au Bleygard, le 12 juillet dernier. Partis le 1^{er} juillet d'Aiguillon, dans le département du Lot-et-Garonne, les 25 cyclistes ont vadrouillé le long de la vallée du Lot.

Si le plaisir a bien évidemment primé, cette randonnée a un caractère militant. « *On interpelle les élus de chaque département pour leur demander d'aménager une vélo route. Ce sont des itinéraires cyclistes sécurisés pour les déplacements quotidiens et de loisir des habitants et des cyclotouristes* », explique Julien Savary, représentant de l'association en Occitanie.

Optimisme

En Lozère, la demande s'axe sur une vélo route entre Aiguillon et Le Bleygard, passant par La Canourgue et



■ Les 25 cyclistes ont parcouru au total 640 kilomètres entre Aiguillon et Le Bleygard.

DR

Mende, entre autres. 640 kilomètres de route en itinéraire partagé avec les véhicules motorisés. La vélo route Vallée du Lot (V86) n'est ouverte pour le moment qu'entre Aiguillon et Cahors (150 km). « *Pour la Lozère, on est optimistes. Jusqu'il y a peu, le*

Département ne nous répondait pas. L'année dernière, il a décidé de cofinancer un projet de voie verte de 45 kilomètres entre Florac et Sainte-Cécile-d'Andorge », souligne Julien Savary.

Cette vélo route serait destinée à un public pas spéciale-

ment sportif. « *Pour ça, il faut de la sécurité au bord des routes et un faible dénivelé.* » Reste à savoir si pédaler 640 kilomètres aura porté ses fruits.

BARBARA BAGLIN
bbaglin@midilibre.com